

Den Originalen

Ein Quidam sagt: «Ich bin von keiner Schule!
Kein Meister lebt, mit dem ich buhle;
Auch bin ich weit davon entfernt,

ganz rot

Daß ich von Toten was gelernt.»
das heißt, wenn ich ihn recht verstand:
«Ich bin ein Narr auf eigne Hand.»

ganz gelb und weiß

Bemerkung von Wurmehl:

Beleuchtung aus dem Pfeiffer-Buch, S. 107, von Pfeiffers Handschrift abgeschrieben. Es ist nicht ganz sicher, ob die Angaben von Rudolf Steiner stammen.

Epigrammatisch.

Kostümangaben von Rudolf Steiner aus GA K 23 III:

unten weiß, darüber rot, darüber blau

Herausgeberbemerkung:

Text übernommen aus den Beleuchtungsmappen von Georg Wurmehl.

Quellen:

Ehrenfried Pfeiffer: «Beleuchtungsangaben» (Goetheanum), S. 107

Georg Wurmehl: «Beleuchtungsmappen» (Goetheanum)

Rudolf Steiner: «Eurythmieformen zu Dichtungen von Johann Wolfgang von Goethe», GA K 23 III, S. 99f.

Rudolf Steiner: «Beleuchtungs- und Kostümangaben für die Laut-Eurythmie, Deutsche Texte» I, S. 88